
Pièces 4 Pièces

Superficie 134 m²

Référence Z - 24034

Prix 798 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice port - cassini : appartement 4 pièces de 134m² avec balcons situé au 2ème

étage  d'un  bel  immeuble  niçois  avec  ascenseur.  L'appartement,  traversant  et

entièrement rénové, est composé d'une entrée, d'un séjour spacieux et lumineux,

d'une  cuisine  indépendante  aménagée  et  équipée,  de  trois  chambres  au  calme

dont  une  avec  dressing,  d'une  salle  de  bains  et  de  toilettes  séparées.  Cet

appartement  est  vendu  avec  un  parking  en  location.  Très  bel  emplacement  à

proximité immédiate de la place garibaldi, du tram, du bassin du port et de la place

du pin.

Nice port - cassini: apartment 4 rooms of 134m ² with balconies located on the 2nd

floor  of  a  beautiful  building  of  nice  with  elevator.  The  apartment,  crossing  and

completely  renovated,  is  composed  of  an  entrance,  a  spacious  and  bright  living

room, a fitted and equipped independent kitchen, three quiet bedrooms, one with

dressing room, a bathroom and separate toilet. This apartment is sold with parking

for rent. Very nice location in the immediate vicinity of place garibaldi, tram, bassin

du port and place du pin.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence
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